## Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

## Pressebericht im Gränzbote Datum: 18.05.2016



## Markant-Markt-Team nimmt Abschied

Supermarkt Neuhausen schließt am 28. Mai – Treff-3000-Discounter kommt im Oktober

Von David Zapp

NEUHAUSEN OB ECK - Der Markant-Markt in Neuhausen schließt am 28. Mai endgültig seine Pforten, obwohl der Pachtvertrag von Betreiber Günter Stich noch bis 30. Juni läuft. Zum Southside-Festival am letzten Juni-Wochenende wird der Markt somit also geschlossen sein. Geschäftsinhaber Stich veranstaltet am Samstag, 28. Mai, noch ein Abschiedsfest für seine Kunden, Freunde und Gönner.

"Nach 13 Jahren gehe ich mit einem weinenden Auge. Ich kenne jeden meiner Kunden mit Namen. Und viele davon sind sehr, sehr traurig", sagt Stich. Stich eröffnet Ende Juni mit seiner Tochter einen neuen Laden in seinem Wohnort Konstanz. Er habe in Neuhausen ob Eck viele Freunde und hänge sehr an dem Ort, aber die wirtschaftlichen Umstände hätten ihm keine andere Wahl gelassen, als den Markt zu schließen, sagt Stich. Seine Verbundenheit zu den örtlichen Vereinen wolle Stich nicht abbrechen lassen. Die Gemeindeverwaltung hatte während der Baumaßnahmen immer betont, dass der Markt stets zu erreichen gewesen

Der scheidende Markt-Betreiber Stich sah sich und sein Geschäft durch die Bauarbeiten der Ortsdurchfahrt benachteiligt. Die Bauarbeiten und dadurch erschwerte Erreichbarkeit seines Marktes hätten ihn um bis zu 40 Prozent seines Umsatzes beraubt, hatte der Geschäftsmann in Richtung Gemeindeverwal-



Werden nach dem Rückzug von Geschäftsinhaber Günter Stich (Mitte) aus Neuhausen ob Eck auch getrennte Wege gehen: Volker Schmidt, Leiter der Mutpol-Förderschule in Tuttlingen, und sein Auszubildender Fabian Leopold stehen im Markant-Markt an der Meßkircher Straße.

tung immer wieder beklagt. Mit Stichs Weggang endet auch die Kooperation mit der Mutpol-Förderschule in Tuttlingen. Seit 2004 besteht die Kooperation, bei der Schüler immer wieder Praktikanten in dem Supermarkt absolvierten.

Ein Teil des Erlöses aus dem Abschiedsfest soll der Leukämie-Stiftung in Konstanz zugute kommen. "Meine Tochter hat Leukämie, aber sie hat es geschafft", erklärt Stich. Die Spende soll ein Zeichen und Dankeschön sein.

## Treff-3000 folgt im Oktober

Eine Nachfolge für die Ladenräume hat die Okle-Gruppe, zu der der Markant-Markt gehört, bereits gefunden. Ab Oktober soll ein Treff-3000-Discounter an der Meßkircher Straße einziehen. Das bestätigte der Edeka-Konzern auf Anfrage unserer Zeitung. Die Treff-3000-Discounter-Kette gehört Edeka Südwest.

Nina Schneider, stellvertretende Pressesprecherin der Edeka Handelsgesellschaft Südwest mbH: "Wir bestätigen, dass wir in Neuhausen ob Eck voraussichtlich im 4. Quartal 2016 einen Treff 3000 eröffnen werden."